

## 委員会審査

9月定例会で決算特別委員会へ付託された平成19年度大洲市歳入歳出決算及び企業会計決算（議会閉会中の継続審査）と、12月定例会で委員会に付託された議案等について審査を行いました。

## 決算特別委員会

委員長 矢間一義

## ◆市税の状況について

平成18年度では対前年度比  
1・3%の減となつております

## ◆水道事業会計について 料金統一の見通しに

の財源を確保する観点から、収納率向上に向け、徴収の強化に一層努めてほしい。

問  
「学校裏サイト」と携帯  
電話の所持について

委員長 梅木良昭

て子どもの携帯電話からは有害なサイトには接続でき

校へは持ち込まないよう指導をしているところであるが、今後はPTA等を通して子どもの携帯電話からは有害なサイトには接続できないようにするなど、保護者に対しても理解を求めていきたい。

ういった状況下では、  
地域社会のため

## 審査結果 不採択

市民福祉委員会

## 委員長 横田和美

答 市の行政改革に係る使用料及び手数料の

**答** 当市の行政財政改革に係る使用料及び手数料の見直しに伴い、今年4月から入浴料を値上げしており、昨年度1日当たり80人弱だった利用客は前年度比76・7%程度に減少しているものの、収入面では106・7%程

**要望** 地域社会の景気の低迷を背景に、多くの企業が減収、減益になってきていくことから税収の大幅な増加は見込めず、税を取り巻く環境は今後もさらに厳しくなると予測される。税の公平性及び市政運営のため



ようにして検討するかについて  
は、平成21年度1年間をかけて  
検討するとともに、広報等を通じて  
民に周知していくことを考  
えている。

**意見** 現在当市では随意契約となる130万円以下の「希望者登録制度」の創設を求めてるものである。

◆「なぎさの湯」について 管理・運営状況について	答 る使用料及び手数料の見直しに伴い、今年4月から入浴料を値上げしており、昨年度1日当たり80人弱だった利用客は前年度比76・7%程度に減少しているものの、収入面では106・7%程	問 て	審査結果 不採択	意見 現在当市では随意契約となる130万円以下の工事等については、地域性を考慮して登録業者以外にも発注している事例もあるので、新たな制度を創設する必要性はない。また、現在一番問題となっていることは社会全体に仕事量が減少していることであり、そういう状況下では、今まで地域社会のために多大な貢献をしてきた既存の業者を守ついくことも必要である。
市民福祉委員会	委員長 横 田 和 美			